

Ce doit être pour tous les catholiques un sujet de reconnaissance et d'actions de grâces à la divine Providence.

—Le 3 mars, anniversaire du couronnement de Sa Sainteté Leon XIII, un millier et plus de vieillards du monde entier, qui ont accompli cette année leur quatre-vingt-dixième anniversaire, ont fait hommage à Sa Sainteté d'un très riche album couvert de leurs signatures.

A cette occasion, les sociétés catholiques romaines ont offert un grand banquet aux pauvres de Rome.

BULLETIN

—M. le chanoine P.-J. Saucier et M. A. Poirier, procureur, sont montés à Québec pour représenter l'Evêché et le Séminaire aux funérailles de Mgr. Benjamin Paquet, P. A., le premier mars. L'illustre défunt était bien connu à Rimouski où il est venu en différentes circonstances. Il y a deux ans à peine il prêchait à plusieurs de nos écoliers, une retraite de vocation dont ils garderont un souvenir ineffaçable. C'est avec de profonds regrets que nous avons appris la nouvelle de sa mort, qui a mis en deuil le Séminaire de Québec et le clergé canadien.

—Du 4 au 11 mars, les RR. PP. A. Michelot et L. Champagne, S.J. de Québec, ont prêché la neuvaine de saint François-Xavier à Rimouski. Il y avait foule à tous les exercices et on en a retiré de grands fruits. Les Révds. Pères ont trouvé la ligue du Sacré-Cœur établie dans la paroisse. Ils ont donné un nouvel élan à cette magnifique société par la réception de nouveaux membres et le renouvellement des promesses; et pour cette raison la cérémonie de la clôture, présidée par Sa Grandeur Mgr. Blais, a été particulièrement belle.

—Léon XIII voulant apporter un remède à l'un des plus grands maux de notre temps, les fausses doctrines, a encouragé en différentes circonstances l'étude de saint Thomas d'Aquin. Le 4 août 1880, il le déclarait le patron des écoles catholiques. C'était le recommander d'une manière particulière à la vénération, à l'imitation et à l'étude de tous ceux qui cherchent à acquérir la science et leur garantir en même temps la protection spéciale de ce grand saint. Aussi depuis ce temps redouble-t-on de soins dans les maisons d'éducation pour être de dignes disciples de saint Thomas. On l'étudie avec ardeur; on le prie; on célèbre sa fête le 7 mars, le plus solennellement possible. Au Séminaire de Rimouski cette année, il y a eu, comme